
令和元年 10月 10日（木）・19日（土）実施に係る中保育園三者懇談会 事前質問と回答 

 保護者からの質問・意見 

 NO 質問内容 回答 

1 登園～降園、持ち物、行事など、来年度から変更となることは 

決まり次第、書面で早目に具体的に教えてほしい。 

 今回の中保育園民営化を実施するにあたっての条件として、公立保

育園を継承することとしていますので、これまでの保育内容や行事等

が基本的に変更になることはありません。 

2  今回の懇談会の内容を後日、書面でいただきたいです。 これまでどおり三者懇談会の議事概要を町ホームページ掲載のほ

か、中保育園職員室前玄関付近に置きますので、お子さまと「今日の

給食展示食」を見ていただく際に、お取りください。 

 

3 前回まで、民営化開始時期は令和 2 年でしたが令和４年に変更

になったのですか。 

 令和 2年 4月 1日からの民営化開始時期に変更はありません。 

4 引継ぎ保育内容について、全園児にペーパーで配布してくださ

い。インターネット掲示、希望者のみ取りに行くシステムでは保

護者に周知できません。 

引継ぎ保育の状況については、今回の三者懇談会で報告する予定で

す。これまでどおり三者懇談会の議事概要を町ホームページ掲載のほ

か、中保育園職員室前玄関付近に置きますので、お子さまと「今日の

給食展示食」を見ていただく際に、お取りください。また、申し出を

いただければお渡しいたします。 

 

5 以前の三者懇談会のときに、引継ぎ保育が始まったら常時、保

護者アンケートを行って引継ぎが適正に行われているのかを観察

するとのことだが、一度もアンケートがない。前回の懇談会がい

かされておらず非常に残念、やると言ったのだから、ちゃんとや

って欲しい。 

 今年の 4月に引き続き、今回、三者懇談会を行い、引継ぎ保育の状

況などをご報告するとともに、意見や質問をいただく機会も設けさせ

ていただいております。今後も懇談会やご意見もお聞きしていく予定

です。 

さらに、役場福祉課や中保育園をはじめ、ダイレクトに町に届く「町

政のたより」や、公民館等・町内協力店舗に設置してあります「まち

へのご意見箱」などにより、いつでもご意見やご要望を受け付けてお

りますのでご利用ください。 


